
FORM OF PROMISE TO PURCHASE نموذج الوعد بالشراء

Date/Time: ____________________________________ التاريخ/ الوقت: ____________________________________

From: ____________________________________ [User ID]

  __________________________________________________ (Purchasing Party) 

 _______________________________________________________________ 

  (hereinafter to be referred as the “Registered Purchaser”)

____________________________________ ]رقم تعريف المستخدم[ من: 

_____________________________________________ )الطرف المشتري(   

___________________________________________________________    

)يشار إليه فيما يلي باسم "المشتري المسجل"(   

To:  ____________________________________ [User ID]

  __________________________________________________ (Selling Party) 

 _______________________________________________________________ 

  (hereinafter to be referred as the “Registered Seller”)

____________________________________ ]رقم تعريف المستخدم[ إلى: 

_____________________________________________ )شركة البائع (   

___________________________________________________________    

)يشار إليها فيما يلي باسم "البائع المسجل"(   

1. We refer to: 
 (a) Corporate Access Agreement dated _______________________ as amended from 

  time to time; 

نشير إلى المستندات التالية:  .1
بصيغتهــا   _______________________ المؤرخــة  الشــركات  دخــول  اتفاقيــة  )أ(    

المعدلة من وقت لآخر؛  

 (b) Warrant Rules dated ____________________, as amended from time to time; and  قواعد الضمان المؤرخة ______________ بصيغتها المعدلة من وقت لآخر؛ )ب(   

 (c) Islamic Rules dated ____________________, as amended from time to time. .القواعد الإسلامية المؤرخة ____________ بصيغتها المعدلة من وقت لآخر )ج(   

(For ease of reference (a), (b) and (c) shall together be referred as the “Relevant Terms”). )يشار إلى )أ(، )ب(، و )ج( مجتمعين باسم "الشروط ذات الصلة" لتيسير الرجوع إليها.(

2. Save as indicated herein, capitalized terms used in this Promise to Purchase shall have the 
meaning given to them in the Relevant Terms.

باســتثناء مــا هــو موضــح فــي النمــوذج الماثــل، فيكــون للمصطلحــات المكتوبة بحــروف كبيرة   .2
المســتخدمة فــي الوعــد بالشــراء الماثــل المعنــى المخصــص لهــا فــي الشــروط ذات الصلــة

3. We, the Registered Purchaser, hereby irrevocably and unconditionally promise to the 
Registered Seller that we shall, upon the exercise by the Registered Seller pursuant to a 
corresponding Murabaha Purchase Offer, purchase the Shari’ah compliant Goods (as specified 
below), along with all rights, interest and title thereto, and obligations thereto, represented 
by the Warrants (representing such Shari’ah Goods, as specified below), by way of Murabaha, 
subject to the following terms and conditions:

نحــن، المشــتري المســجل، نعــد بموجبــه البائــع المســجل بشــكل لا رجعــة فيــه وغيــر   .3
مشــروط بأننــا ســنقوم، عنــد ممارســة البائــع المســجل بموجــب عــرض شــراء المرابحــة 
ــع  ــب جمي ــى جان ــاه(، إل ــددة أدن ــريعة )المح ــع الش ــة م ــلع المتوافق ــراء الس ــق، بش المتواف
ــي  ــات )الت ــا الضمان ــي تمثله ــا، والت ــة به ــات المرتبط ــع والالتزام ــة والمناف ــوق والملكي الحق
تمثــل الســلع المتوافقــة مــع الشــريعة المذكــورة أدنــاه(، عــن طريــق المرابحــة، رهــناً 

التاليــة بالشــروط والأـــكام 

Warrants الضمانات

Inventory Record ID ______________________________________________________ _____________________________________________ رقم سجل المخزون

Warrant Number ______________________________________________________ _____________________________________________ رقم الضمان

HS Code ______________________________________________________
_____________________________________________

رمز التصنيف المنسق 
للسلعة

HS Code Long 
Description ______________________________________________________ _____________________________________________

الوصف المطول لرمز 
التصنيف المنسق للمخزون

Inventory Description ______________________________________________________ _____________________________________________ وصف السلعة/ المخزون

Warehouse Keeper ______________________________________________________ _____________________________________________ أمين المستودع

Warehouse/Vault ______________________________________________________ _____________________________________________ المستودع/ الخزنة

Quantity being 
Purchased ______________________________________________________ _____________________________________________ الكمية المشتراة

Quality ______________________________________________________ _____________________________________________ الجودة

Fractional Ownership 
and Possession of 
Shari’ah compliant 
Goods comprised in 
the Warrant ______________________________________________________ _____________________________________________

الملكية الجزئية والقبض 
للسلعة المتوافقة مع 
الشريعة والمدرجة في 

الضمان

{If required additional Warrant entries will be shown} }ستعرض إدخالات إضافية للضمانات إذا لزم الأمر{

(a) Cost Price: ________________________________________ 

(b) Profit:       ________________________________________ 

(c)  Sale Price: ________________________________________ 

(d) Currency:  ________________________________________ 

(e) Purchase & Delivery Date: ________________________________________ 

(f)  Payment Terms of Sale Price : _____________________________________

ثمن التكلفة: ________________________________________ )أ(  

________________________________________ الربح:  )ب( 

________________________________________ ثمن البيع:  )ج(  

________________________________________ العملة:  )د(  

تاريخ الشراء والتسليم: ________________________________________ )هـ( 

شروط الدفع لثمن البيع: _______________________________________ )و(  

4. The Relevant Terms shall apply with regards to mechanism for conclusion of the sale and the 
rights and obligations in relation to this Promise to Purchase. 

تُطبــق الشــروط ذات الصلــة فيمــا يتعلــق بآليــة اتمــام البيــع والحقــوق والالتزامــات المتعلقــة   .4
ــل ــراء الماث ــد بالش بالوع

5. Subject to Clause 6, the laws of the Emirate of Dubai and all applicable laws of the United 
Arab Emirates to the extent not inconsistent with the principles of Shari’ah (as interpreted by 
the ISSC ) shall govern this Promise to Purchase. In case of any inconsistency the principles of 
Shari’ah (as interpreted by the ISSC in line with AAOIFI) shall apply.

مــع مراعــاة البنــد 6، تحكــم قوانيــن إمــارة دبــي وجميــع القوانيــن المعمــول بهــا فــي دولــة     .5
الإمــارات العربيــة المتحــدة، بالقــدر الــذي لا يتعــارض مــع مبــادئ الشــريعة الإسلاميــة )كمــا 
ــود أي  ــة وج ــي ـال ــل. وف ــراء الماث ــد بالش ــة( الوع ــرعية الداخلي ــة الش ــة الرقاب ــرها لجن تفس
تعــارض، تطبــق مبــادئ الشــريعة الإسلاميــة )كمــا تفســرها لجنــة الرقابــة الشــرعية الداخليــة 

بمــا يتماشــى مــع معاييــر هيـــة المحاســبة والمراجعــة للمؤسســات الماليــة الإسلاميــة (



Warrants  الضمانات

Inventory Record ID ______________________________________________________ ________________________________________ رقم سجل المخزون

Warrant Number ______________________________________________________ ________________________________________ رقم الضمان

HS Code ______________________________________________________ ________________________________________ رمز التصنيف المنسق

HS Code Long 
Description ______________________________________________________ ________________________________________

الوصف المطول لرمز التصنيف 
المنسق للمخزون

Inventory 
Description ______________________________________________________ ________________________________________ وصف السلعة/ المخزون

Warehouse Keeper ______________________________________________________ ________________________________________ أمين المستودع

Warehouse/Vault ______________________________________________________ ________________________________________ المستودع/ الخزنة

Quantity being 
Purchased ______________________________________________________ ________________________________________ الكمية المشتراة

Quality ______________________________________________________ ________________________________________ الجودة

Fractional 
Ownership and 
Possession of 
Shari’ah compliant 
Goods comprised 
in the Warrant ______________________________________________________ ________________________________________

الملكية الجزئية وقبض السلع 
المتوافقة مع الشريعة 

والمدرجة في الضمان

{If required additional Warrant entries will be shown} }ستعرض إدخالات إضافية للضمانات إذا لزم الأمر{

Terms and conditions of Murabaha sale شروط وأحكام البيع بالمرابحة

(a) Cost Price : ______________________________________________________ 

(b) Profit : ______________________________________________________ 

(c) Sale Price :______________________________________________________ 

(d) Currency : ______________________________________________________ 

(e) Purchase & Delivery Date: _________________________________________ 

(f) Payment Terms of Sale Price : ________________________________________

ثمن التكلفة: ______________________________________________________ )أ( 

الربح: ______________________________________________________ )ب( 

ثمن البيع: ______________________________________________________ )ج( 

العملة: ______________________________________________________ )د( 

تاريخ الشراء والتسليم: ______________________________________________ )هـ( 

شروط الدفع لثمن البيع: ______________________________________________ )و( 

5. The Relevant Terms shall apply with regards to mechanism for conclusion of the sale and 
the rights and obligations in relation to this Murabaha Purchase Offer.

تُطبــق الشــروط ذات الصلــة فيمــا يتعلــق بآليــة إتمــام البيــع والحقــوق والالتزامــات المتعلقــة   .5
ــل ــة الماث ــراء بالمرابح ــرض الش بع

6. Subject to Clause 7, the laws of the Emirate of Dubai and all applicable laws of the United 
Arab Emirates to the extent not inconsistent with the principles of Shari’ah (as interpreted 
by the ISSC in line with AAOIFI) shall govern this Murabaha Purchase Offer (and the 
corresponding Murabaha Purchase Acceptance). In case of any inconsistency the principles 
of Shari’ah (as interpreted by the ISSC in line with AAOIFI) shall apply.

رهنــاَ بالبنــد 7، تحكــم قوانيــن إمــارة دبــي وجميــع القوانيــن المعمــول بهــا فــي دولــة   .6
الإمــارات العربيــة المتحــدة، بالقــدر الــذي لا يتعــارض مــع مبــادئ الشــريعة الإسلاميــة )كمــا 
تفســرها لجنــة الرقابــة الشــرعية الداخليــة بمــا يتماشــى مــع معاييــر هيـــة المحاســبة 
والمراجعــة للمؤسســات الماليــة الإسلاميــة ( عــرض الشــراء بالمرابحــة الماثــل )وقبــول 
الشــراء بالمرابحــة الخــاص بــه(. وفــي ـالــة وجــود أي تعــارض، تطبــق مبــادئ الشــريعة 
)كمــا تفســرها لجنــة الرقابــة الشــرعية الداخليــة بمــا يتماشــى مــع معاييــر هيـــة المحاســبة 

والمراجعــة للمؤسســات الماليــة الإسلاميــة (

7. In relation to this Murabaha Purchase Offer (and the corresponding Murabaha Purchase 
Acceptance), in case of a dispute concerning Goods stored in any Emirate other than the 
Emirate of Dubai (an "Alternative Local Jurisdiction") or any security interest related 
to such Shari’ah compliant Goods, the laws of the Alternative Local Jurisdiction and all 
applicable laws of the United Arab Emirates shall govern to the extent not inconsistent 
with the principles of Shari’ah (as interpreted by the ISSC), but only to the extent that 
the dispute concerns those Shari’ah compliant Goods or any security interest related to 
such Shari’ah compliant Goods. In case of any inconsistency the principles of Shari’ah (as 
interpreted by the ISSC in line with) shall apply.

وفيمــا يتعلــق بعــرض الشــراء بالمرابحــة الماثــل )وقبــول الشــراء بالمرابحــة الخــاص بــه(، فــي   .7
ــاص  ــي )"الاختص ــارة دب ــخلاف إم ــارة ب ــي أي إم ــة ف ــلع المخزن ــأن الس ــزاع بش ــوء ن ــة نش ـال
القضائــي المحلــي البديــل"( أو أي ـــق ضمــان متعلــق بهــذه الســلع المتوافقــة مــع 
الشــريعة، فحينـــذ تحكــم قوانيــن الاختصــاص القضائــي المحلــي البديــل وجميــع القوانيــن 
ــادئ  ــع مب ــارض م ــذي لا يتع ــدر ال ــدة بالق ــة المتح ــارات العربي ــة الإم ــي دول ــا ف ــول به المعم
الشــريعة )كمــا تفســرها لجنــة الرقابــة الشــرعية الداخليــة(، ولكــن فقــط بالقــدر الــذي 
ــان  ــق ضم ــة أو أي ـ ــريعة الإسلامي ــع الش ــة م ــلع المتوافق ــك الس ــزاع بتل ــه الن ــق مع يتعل
متعلــق بهــذه الســلع المتوافقــة مــع الشــريعة الإسلاميــة. وفــي ـالــة وجــود أي تعــارض، 
ــا  ــة بم ــرعية الداخلي ــة الش ــة الرقاب ــرها لجن ــا تفس ــة )كم ــريعة الإسلامي ــادئ الش ــق مب تطب

ــة ( ــة الإسلامي ــات المالي ــة للمؤسس ــبة والمراجع ــة المحاس ــر هيـ ــع معايي ــى م يتماش

8. This Murabaha Purchase Offer (and the corresponding Murabaha Purchase Acceptance) 
shall be subject to the non-exclusive jurisdiction of courts of the Emirate of Dubai (in case 
of application of Clause 6) and to the non-exclusive jurisdiction of courts of the Alternative 
Local Jurisdiction (in case of application of Clause 7).

يخضــع عــرض الشــراء بالمرابحــة الماثــل )وقبــول الشــراء بالمرابحــة الخــاص بــه(، للاختصــاص   .8
غيــر الحصــري لمحاكــم إمــارة دبــي )فــي ـالــة تطبيــق البنــد 6( والاختصــاص غيــر الحصــري 

لمحاكــم الاختصــاص القضائــي المحلــي البديــل )فــي ـالــة تطبيــق البنــد 7(

Yours faithfully, وتفضلوا بقبول وافر الاـترام

{(Selling Party) ________________________ [User ID]} 

{________________________ (Selling Party) [Tradeflow Islamic Finance Party unique ID]} 

{________________________ (Selling Party) Checker}

}) الطرف البائع( ________________________ ]معرف المستخدم[{

ــي  ــل الإسلام ــرف التموي ــد لط ــرف الفري ــع( ]المع ــرف البائ }________________________ )الط

علــى منصــة تريــد فلــو[{

}________________________ )الطرف البائع({



6. In relation to this Promise to Purchase, in case of a dispute concerning Shari’ah compliant Goods 
stored in any Emirate other than the Emirate of Dubai (an "Alternative Local Jurisdiction") or 
any security interest related to such Shari’ah compliant Goods, the laws of the Alternative Local 
Jurisdiction and all applicable laws of the United Arab Emirates shall govern to the extent not 
inconsistent with the principles of Shari’ah (as interpreted by the ISSC in line with), but only to 
the extent that the dispute concerns those Shari’ah compliant Goods or any security interest 
related to such Shari’ah compliant Goods. In case of any inconsistency the principles of Shari’ah 
(as interpreted by the ISSC in line with AAOIFI) shall apply. 

وفيمــا يتعلــق بالوعــد بالشــراء الماثــل، فــي ـالــة نشــوء نــزاع بشــأن الســلع المتوافقــة مــع   .6
الشــريعة الإسلاميــة والمخزنــة فــي أي إمــارة أخــرى غيــر إمــارة دبــي )"الاختصــاص القضائــي 
الشــريعة  مــع  المتوافقــة  الســلع  بهــذه  متعلــق  ضمــان  ـــق  أي  أو  البديــل"(  المحلــي 
الإسلاميــة، ـينـــذ تحكــم قوانيــن الاختصــاص القضائــي المحلــي البديــل وجميــع القوانيــن 
ــادئ  ــع مب ــارض م ــذي لا يتع ــدر ال ــدة بالق ــة المتح ــارات العربي ــة الإم ــي دول ــا ف ــول به المعم
ــع  ــى م ــا يتماش ــة بم ــرعية الداخلي ــة الش ــة الرقاب ــرها لجن ــا تفس ــة )كم ــريعة الإسلامي الش
معاييــر هيـــة المحاســبة والمراجعــة للمؤسســات الماليــة الإسلاميــة (، ولكــن فقــط بالقــدر 
ــق ضمــان  الــذي يتعلــق معــه النــزاع بتلــك الســلع المتوافقــة مــع الشــريعة الإسلاميــة أو أي ـ
متعلــق بهــذه الســلع المتوافقــة مــع الشــريعة الإسلاميــة. وفــي ـالــة وجــود أي تعــارض، 
ــا  ــة بم ــرعية الداخلي ــة الش ــة الرقاب ــرها لجن ــا تفس ــة )كم ــريعة الإسلامي ــادئ الش ــق مب تطب

ــة ( ــة الإسلامي ــات المالي ــة للمؤسس ــبة والمراجع ــة المحاس ــر هيـ ــع معايي ــى م يتماش

7. In relation to this Promise to Purchase, the Registered Purchaser submits to the non-exclusive 
jurisdiction of courts of the Emirate of Dubai (in case of application of Clause 5) and to the 
non-exclusive jurisdiction of courts of the Alternative Local Jurisdiction (in case of application 
of Clause 6). 

ــري  ــر الحص ــاص غي ــجل للاختص ــتري المس ــع المش ــل، يخض ــراء الماث ــد بالش ــى الوع ــاءً عل بن    .7
ــم  ــري لمحاك ــر الحص ــاص غي ــد 5( والاختص ــق البن ــة تطبي ــي ـال ــي )ف ــارة دب ــم إم لمحاك

الاختصــاص القضائــي المحلــي البديــل )فــي ـالــة تطبيــق البنــد 6(

Yours faithfully, وتفضلوا بقبول وافر الاـترام

{(Purchasing Party) ____________________________ [User ID]} })الطرف المشتري( ____________________________ ]معرف المستخدم[{

{Company name of the (Purchasing Party) [Tradeflow Islamic Finance Party unique ID]} }اسم شركة )الطرف المشتري( ]المعرف الفريد لطرف التمويل الإسلامي على منصة تريد فلو[{

{Dubai Date and Time of acceptance by (Purchasing Party) Checker} }تاريخ ووقت القبول بتوقيت دبي من قبل مدقق )الطرف المشتري({

FORM OF PURCHASE OFFER AND ACCEPTANCE نموذج عرض الشراء والقبول

Date/Time: ____________________________ التاريخ/ الوقت: ____________________________

Warrant Number: ________________________________________________________ رقم الضمان:  ________________________________________________________

Percentage of Warrant being purchased ____________________________ 

Document Sequence Number: ____________________________ 

To: {Company name of the (Selling Party) ____________________________

نسبة الضمان المشترَى: ____________________________
رقم تسلسل المستند: ____________________________

إلى: }اسم شركة )الطرف البائع( ____________________________

Purchase Offer عرض الشراء

1. We refer to the Corporate Access Agreement dated {8th December 2011}, as amended from 
time to time (the “Agreement”) together with the attached Warrant Rules (as defined 
therein) as amended from time to time (the “Warrant Rules”), and the attached Islamic Rules 
(as defined therein) as amended from time to time (the “Islamic Rules”) in relation to DMCC 
Tradeflow, collectively known as the “Relevant Terms” and Warrant number [Insert Warrant 
Number from DMCC Tradeflow] for which you are the Legal Owner in DMCC Tradeflow (the 
“Warrant”).

نشــير إلــى اتفاقيــة دخــول الشــركات المؤرخــة فــي  {8 ديســمبر 2011} بصيغتهــا المعدلة   .1
مــن وقــت لآخــر ("الاتفاقيــة") مــع قواعــد الضمــان المرفقــة (كمــا هــو محــدد فيهــا) 
وبصيغتهــا المعدلــة مــن وقــت لآخــر ("قواعــد الضمــان") والقواعــد الإسلاميــة المرفقــة 
(كمــا هــو محــدد فيهــا) والمعدلــة مــن وقــت لآخــر ("القواعــد الإسلاميــة") فيمــا 
يتعلــق بمنصــة تريــد فلــو التابعــة لمركــز دبــي للســلع المتعــددة والمشــار إليهــا مجتمعــة 
باســم "الشــروط ذات الصلــة" ورقــم الضمــان [أدخــل رقــم الضمــان مــن منصــة تريــد 
فلــو التابعــة لمركــز دبــي للســلع المتعــددة] المملــوك قانونــاَ لــك فــي منصــة تريــد فلــو 

التابعــة لمركــز دبــي للســلع المتعــددة ("الضمــان").

2. Save as indicated herein, capitalised terms used in this Purchase Offer shall have the meaning 
given to them in the Relevant Terms.

ــة  ــات المكتوب ــيكون للمصطلح ــل، فس ــراء الماث ــد بالش ــي الوع ــح ف ــو موض ــا ه ــتثناء م باس  .2
الممنــوح لهــا فــي  المعنــى  الماثــل  الشــراء  بحــروف كبيــرة والمســتخدمة فــي عــرض 

الصلــة ذات  الشــروط 

3. We, [Name of Purchaser], hereby offer to purchase the goods as specified in paragraph 5 
below and represented by the Warrant or part thereof (the “Shari’ah compliant Goods”) from 
you on this date subject to the Islamic option as detailed in paragraph 4 below (the “Islamic 
Option”) for the sum of {Sale Price of asset} {Currency} which is payable on this date and we 
request that you hereby transfer of Ownership and Possession in the Shari’ah compliant Goods 
(as specified below), along with all rights, interest and title thereto, and obligations thereto, 
represented by the Warrant (as specified below), to us [Name of Purchaser] (the “Purchase 
Acceptance”).

 5 الفقــرة  فــي  المحــددة  الســلع  شــراء  بموجبــه  المشــتري]،  [اســم  نحــن،  نعــرض   .3
أدنــاه والممثلــة بالضمــان أو جــزء منــه ("الســلع المتوافقــة مــع أحــكام الشــريعة 
الإسلاميــة") منكــم فــي هــذا التاريــخ وفقًــا للخيــار الإسلامــي المفصــل فــي الفقــرة 4 
ــاه ("الخيــار الإسلامــي") بمبلــغ {ثمــن بيــع الأصــل} {العملــة} الــذي يُدفــع فــي هــذ  أدن
التاريــخ ونطلــب منكــم بموجبــه نقــل الملكيــة والقبــض للســلع المتوافقــة مــع الشــريعة 
الإسلاميــة (المحــددة أدنــاه)، إلى جانب جميــع الحقوق والمنافع والملكيــة المتعلقة بها 
والتزاماتهــا، الممثلــة بالضمــان (كمــا هــو محــدد أدنــاه)، إلينــا [اســم المشــتري] ("قبــول 

ــراء") الش

4. Details of Islamic Option: We, [Name of Purchaser] shall have the option of terminating the 
purchase of the Goods within [remaining time in minutes of transaction] from the time of 
issuance of this Purchase Offer. As a result of the exercise of this Islamic Option, we, [Name 
of Purchaser] shall be immediately obliged to return the Ownership and Possession of the 
Shari’ah compliant Goods (as specified below), along with all rights, interest and title thereto, 
and obligations thereto, represented by the Warrant (as specified below) and you, [Name of 
Seller] shall be obliged to return the sum of {Sale Price of asset} {Currency} received from us 
if we have already paid such amount to you.

تفاصيــل الخيــار الإسلامــي: يحــق لنــا خيــار، ]اســم المشــتري[، إنهــاء شــراء الســلع خلال   .4
]الوقــت المتبقــي بالدقائــق للمعاملــة[ مــن وقــت إصــدار عــرض الشــراء الماثــل. نتيجــة 
ــور  ــى الف ــن عل ــتري[، ملزمي ــم المش ــن، ]اس ــنكون نح ــي، س ــار الإسلام ــذا الخي ــة ه لممارس
ــاه(، إلــى  بإعــادة الملكيــة والقبــض للســلع المتوافقــة مــع الشــريعة )كمــا هــو محــدد أدن
جانــب جميــع الحقــوق والمنافــع والملكيــة المتعلقــة بهــا، والتزاماتهــا، الممثلــة بالضمــان 
)كمــا هــو محــدد أدنــاه( وســتكون أنــت، ]اســم البائــع[، ملزمًــا بإعــادة مبلــغ }ثمــن بيــع 

الأصــل{ }العملــة{ المســتلم منــا إذا دفعنــا لــك هــذا المبلــغ بالفعــل

5. Details of Shari’ah compliant Goods: 5.  تفاصيل السلع المتوافقة مع الشريعة

Inventory Record ID ______________________________________________________ ________________________________________ رقم سجل المخزون

Warrant Number ______________________________________________________ ________________________________________ رقم الضمان

HS Code ______________________________________________________ ________________________________________ رمز التصنيف المنسق للسلعة

HS Code Long 
Description ______________________________________________________ ________________________________________

الوصف المطول لرمز التصنيف 
المنسق للمخزون

Inventory Description ______________________________________________________ ________________________________________ وصف السلعة/ المخزون

Warehouse Keeper ______________________________________________________ ________________________________________ أمين المستودع

Warehouse/Vault ______________________________________________________ المستودع/ الخزنة

Quantity being 
Purchased ______________________________________________________ ________________________________________ الكمية المشتراة



Quality ______________________________________________________ ________________________________________ الجودة 

Fractional Ownership 
and Possession of 
Shari’ah compliant 
Goods comprised in 
the Warrant ______________________________________________________ ________________________________________

الملكية الجزئية وـيازة السلع 
المتوافقة مع الشريعة والمدرجة 

في الضمان

Yours faithfully, وتفضلوا بقبول وافر الاـترام

{(Purchasing Party) ________________________ [User ID]} 

{________________________ (Purchasing Party) [Tradeflow Islamic Finance Party unique ID]} 

{________________________ (Purchasing Party) Checker}

})الطرف المشتري( ________________________ ]معرف المستخدم[{

}________________________ )الطرف المشتري( ]المعرف الفريد لطرف التمويل الإسلامي 

على منصة تريد فلو[{

}________________________ )الطرف المشتري({

Purchase Acceptance قبول الشراء

We hereby accept this Purchase Offer (Document Sequence Number) and hereby transfer 
Ownership and Possession of the Shari’ah compliant Goods as specified therein along with 
all rights, interest and title thereto, and obligations represented by the Warrant (representing 
such Shari’ah compliant Goods), to you [Name of Purchaser] subject to the Islamic Option on 
this date for the sum of {Sale Price of asset} {Currency}, which is due and payable on this date.

نقبــل بموجبــه عــرض الشــراء )الرقــم المسلســل للمســتند( وننقــل بموجبــه الملكيــة والقبــض 
للســلع المتوافقــة مــع الشــريعة كمــا هــو محــدد فيــه، إلــى جانــب جميــع الحقــوق والمنافــع 
والملكيــة الخاصــة بهــا، والالتزامــات الممثلــة بالضمــان )بمــا يمثــل هــذه الســلع المتوافقــة مــع 
الشــريعة(، إليكــم ]اســم المشــتري[ وفقًــا للخيــار الإسلامــي فــي هــذا التاريــخ مقابــل مبلــغ }ثمــن 

بيــع الأصــل{ }العملــة{، المســتحق الدفــع فــي هــذا التاريــخ

{(Selling Party) ________________________ [User ID]} 

{________________________ (Selling Party) [Tradeflow Islamic Finance Party unique ID]} 

{________________________ (Seller Party) Checker}

})الطرف البائع(________________________ ]معرف المستخدم[{

}________________________ )الطرف البائع( ]المعرف الفريد لطرف التمويل الإسلامي على 

منصة تريد فلو[{

}________________________ )الطرف البائع({

FORM OF MURABAHA PURCHASE OFFER AND MURABAHA PURCHASE ACCEPTANCE نموذج عرض شراء بالمرابحة وقبول الشراء بالمرابحة

Date/Time: Dubai Date and Time of issuance by Registered Seller Checker in the form”} التاريخ/الوقــت: تاريــخ ووقــت الإصــدار بتوقيــت دبــي مــن قبــل مدقــق الطــرف البائــع المســجل فــي 
ــذا النموذج{ ه

Murabaha Sequence Number: {The MTID number} رقم تسلسل المرابحة: }رقم المعرف الفريد لاتفاقية المرابحة{

To: {Company name of the (Purchasing Party) [Tradeflow Islamic Finance Party unique ID]} إلــى: }اســم شــركة )الطــرف المشــتري( ]المعــرف الفريــد لطــرف التمويــل الإسلامــي علــى منصــة 
تريــد فلــو[{

Murabaha Purchase Offer عرض شراء بالمرابحة

Registered Seller means {Company name of the Selling Financier [Tradeflow Financier Company 
unique ID]}

ــل  ــرف التموي ــد لط ــرف الفري ــع ]المع ــول البائ ــركة المم ــم ش ــه }اس ــد ب ــجل يقص ــع المس البائ
ــو[{ ــد فل ــة تري ــى منص ــي عل الإسلام

Registered Purchaser means {Company name of the Purchasing Financier [Tradeflow Financier 
Company unique ID]}

المشــتري المســجل يقصــد بــه }اســم شــركة الممــول المشــتري ]المعــرف الفريــد لطــرف 
التمويــل الإسلامــي علــى منصــة تريــد فلــو[{

1. We refer to the Corporate Access Agreement dated {date of Corporate Access Agreement 
in the form “1st July 2011”}, as amended from time to time (the “Agreement”) together 
with the attached Warrant Rules (as defined therein) as amended from time to time 
(the “Warrant Rules”), [the Relevant TTID (hereby uploaded by the Registered Seller 
for reference purposes only) and the Islamic Rules, as amended from time to time (the 
“Islamic Rules”) collectively known as the “Relevant Terms”.

الشــركات  دخــول  اتفاقيــة  {تاريــخ  المؤرخــة  الشــركات  دخــول  اتفاقيــة  إلــى  نشــير   .1
بصيغتــه الصــادرة فــي "الأول مــن يوليــو 2011"}، والمعدلــة مــن وقــت لآخــر ("الاتفاقيــة") 
ــر ("قواعــد  ــت لآخ ــن وق ــة م ــا) والمعدل ــددة فيه ــة (المح ــان المرفق ــد الضم ــع قواع م
الضمــان")، [رقــم معــرف المعاملــة التجاريــة ذو الصلــة (الــذي يحملــه البائــع المســجل 
لأغــراض مرجعيــة فقــط) والقواعــد الإسلاميــة المعدلــة مــن وقــت لآخــر ("القواعــد 

الإسلاميــة") والمشــار إليهــا مجتمعــة باســم "الشــروط ذات الصلــة"

2. We specifically refer to the Promise to Purchase dated [______________] (the “Promise 
to Purchase”) and this Murabaha Purchase Offer (the “Murabaha Purchase Offer”).

نشــير بشــكل خــاص إلــى الوعــد بالشــراء المــؤرخ فــي ]______________[ )"الوعــد بالشــراء"(   .2
ــل )"عــرض الشــراء بالمرابحــة"( وعــرض الشــراء بالمرابحــة الماث

3. Save as indicated herein, capitalised terms used in this Murabaha Purchase Offer shall 
have the meaning given to them in the Relevant Terms.

ــتخدمة  ــرة والمس ــروف كبي ــة بح ــات المكتوب ــون للمصطلح ــح، فيك ــو موض ــا ه ــتثناء م باس  .3
فــي عــرض الشــراء بالمرابحــة الماثــل المعنــى المخصــص لهــا فــي الشــروط ذات الصلــة

4. We, the Registered Seller, hereby exercise our right under the Promise to Purchase and 
require you to conclude the purchase of the Shari’ah compliant Goods (as specified below), 
along with all rights, interest and title thereto, and obligations thereto, represented by 
the Warrants (representing such Goods), by way of Murabaha, by accepting this Murabaha 
Purchase Offer (the “Murabaha Purchase Acceptance”), subject to the following terms 
and conditions (thereby constituting a “Murabaha Agreement”):

وبموجبــه نمــارس نحــن، البائــع المســجل، ـقنــا بموجــب الوعــد بالشــراء ونطالبكــم بإتمــام   .4
شــراء الســلع المتوافقــة مــع الشــريعة )كمــا هــو محــدد أدنــاه(، إلــى جانــب جميــع الحقــوق 
والمنافــع والملكيــة المتعلقــة بهــا، والتزاماتهــا، الممثلــة بالضمانــات )التــي تمثــل تلــك 
ــول  ــل )"قب ــة الماث ــراء بالمرابح ــرض الش ــول ع ــن خلال قب ــة، م ــق المرابح ــن طري ــلع(، ع الس

ــة"( ــة المرابح ــكل "اتفاقي ــا يش ــة )مم ــكام التالي ــروط والأـ ــا للش ــة"(، وفقً ــراء بالمرابح الش



Murabaha Purchase Acceptance قبول الشراء بالمرابحة

1. We, the Registered Purchaser, hereby accept this Murabaha Purchase Offer (the “Murabaha 
Purchase Acceptance”). 

نحــن، المشــتري المســجل، نقبــل بموجبــه عــرض الشــراء بالمرابحــة الماثــل )"قبــول الشــراء   .1
بالمرابحــة"(

2. Further to this Murabaha Purchase Acceptance, the Ownership and Possession in the 
Shari’ah compliant Goods (as defined in the Murabaha Purchase Offer), along with all 
rights, interest and title thereto, and obligations thereto), represented by the Warrants 
(representing such Shari’ah compliant Goods), shall transfer from the Registered Seller to 
the Registered Purchaser immediately upon the Acceptance on the Purchase & Delivery 
Date (as defined). 

وعطــفاً علــى قبــول الشــراء بالمرابحــة الماثــل، تنتقــل الملكيــة والقبــض فــي الســلع   .2
المتوافقــة مــع الشــريعة )كمــا هــو محــدد فــي عــرض الشــراء بالمرابحــة(، إلــى جانــب 
بالضمانــات  الممثلــة  بهــا، والتزاماتهــا،  المتعلقــة  الحقــوق والمنافــع والملكيــة  جميــع 
ــتري  ــى المش ــجل إل ــع المس ــن البائ ــريعة(، م ــع الش ــة م ــلع المتوافق ــذه الس ــة له )الممثل

المســجل فــور القبــول فــي تاريــخ الشــراء والتســليم )كمــا هــو محــدد(

{(Purchasing Party) ________________________ [User ID]} 

{________________________ (Purchasing Party) [Tradeflow Islamic Finance Party unique ID]} 

{________________________ (Purchasing Party) Checker}

})الطرف المشتري( ________________________ ]معرف المستخدم[{

}________________________( ]المعــرف الفريــد لطــرف التمويــل الإسلامــي علــى منصــة 

ــو[{ ــد فل تري

}________________________ )الطرف المشتري({

8. This Murabaha Purchase Offer (and the corresponding Murabaha Purchase Acceptance) 
shall be subject to the non-exclusive jurisdiction of courts of the Emirate of Dubai (in case 
of application of Clause 6) and to the non-exclusive jurisdiction of courts of the Alternative 
Local Jurisdiction (in case of application of Clause 7).

يخضــع عــرض الشــراء بالمرابحــة الماثــل )وقبــول الشــراء بالمرابحــة الخــاص بــه(، للاختصــاص   .8
غيــر الحصــري لمحاكــم إمــارة دبــي )فــي ـالــة تطبيــق البنــد 6( والاختصــاص غيــر الحصــري 

لمحاكــم الاختصــاص القضائــي المحلــي البديــل )فــي ـالــة تطبيــق البنــد 7(

Yours faithfully, وتفضلوا بقبول وافر الاـترام

{(Selling Party) ________________________ [User ID]} 

{________________________ (Selling Party) [Tradeflow Islamic Finance Party unique ID]} 

{________________________ (Selling Party) Checker}

}) الطرف البائع( ________________________ ]معرف المستخدم[{

ــي  ــل الإسلام ــرف التموي ــد لط ــرف الفري ــع( ]المع ــرف البائ }________________________ )الط

علــى منصــة تريــد فلــو[{

}________________________ )الطرف البائع({

SALE OFFER AND ACCEPTANCE عرض البيع والقبول

Date/Time: ________________________ التاريخ/ الوقت: ________________________

Warrant Number: _______________________________________________ Percentage of 

Warrant being sold [percentage of warrant] 

Document Sequence Number: _______________________________________________ 

To: ________________________ (Purchasing Party) [Tradeflow Islamic Finance Party unique ID]} 

رقم الضمان: _______________________________________________

نسبة الضمان المباع: ]نسبة الضمان[

رقم تسلسل المستند: ________________________ 

إلــى: ________________________ )الطــرف البائــع( ]المعــرف الفريــد لطــرف التمويــل الإسلامــي 

علــى منصــة تريــد فلــو[{

Sale Offer عرض البيع

1. We refer to the Corporate Access Agreement dated {8th December 2011}, as amended 
from time to time (the “Agreement”) together with the attached Warrant Rules (as 
defined therein) as amended from time to time (the “Warrant Rules”), and the attached 
Islamic Rules (as defined therein) as amended from time to time (the “Islamic Rules”) 
in relation to DMCC tradeflow, collectively known as the “Relevant Terms”) and Warrant 
number [Insert Warrant Number from DMCC Tradeflow] for which we are the Legal Owner 
in DMCC Tradeflow (the “Warrant”).

نشــير إلــى اتفاقيــة دخــول الشــركات المؤرخــة فــي }8 ديســمبر 2011{ بصيغتهــا المعدلــة   .1
مــن وقــت لآخــر )"الاتفاقيــة"( مــع قواعــد الضمــان المرفقــة )كمــا هــو محــدد فيهــا( 
ــة  ــة المرفق ــد الإسلامي ــان"( والقواع ــد الضم ــر )"قواع ــت لآخ ــن وق ــة م ــا المعدل وصيغته
)كمــا هــو محــدد فيهــا( والمعدلــة مــن وقــت لآخــر )"القواعــد الإسلاميــة"( فيمــا يتعلــق 
بمنصــة تريــد فلــو التابعــة لمركــز دبــي للســلع المتعــددة والمشــار إليهــا مجتمعــة باســم 
"الشــروط ذات الصلــة" ورقــم الضمــان ]أدخــل رقــم الضمــان مــن منصــة تريــد فلــو التابعــة 
لمركــز دبــي للســلع المتعــددة[ المملــوك قانــوناً لنــا فــي منصــة تريــد فلــو التابعــة لمركــز 

ــان"( ــددة )"الضم ــلع المتع ــي للس دب

2. Save as indicated herein, capitalised terms used in this Sale Offer shall have the meaning 
given to them in the Warrant Rules.

كبيــرة  بحــروف  المكتوبــة  للمصطلحــات  فســيكون  هنــا،  موضــح  هــو  مــا  باســتثناء   .2
الضمــان قواعــد  فــي  لهــا  المخصــص  المعنــى  الماثــل  البيــع  عــرض  فــي  والمســتخدمة 

3. We, [Name of Seller], hereby offer for sale the goods as specified in paragraph 4 below 
and represented by the Warrant or part thereof (the “Shari’ah compliant Goods”) on 
this date by us for the sum of {Sale Price of asset} {Currency} which is payable on this 
date and we request that you hereby irrevocably accept the transfer of Ownership and 
Possession in the Shari’ah compliant Goods along with all rights, interest and title thereto, 
and obligations thereto, represented by the Warrant from us [Name of Seller] (the “Sale 
Acceptance”).

نعــرض نحــن، ]اســم البائــع[، بموجبــه بيــع الســلع المحــددة فــي الفقــرة 4 أدنــاه والممثلــة   .3
بالضمــان أو جــزء منــه )"الســلع المتوافقــة مــع الشــريعة الإسلاميــة"( فــي هــذا التاريــخ مــن 
قبلنــا بمبلــغ }ثمــن بيــع الأصــل{ }العملــة{ المســتحق الدفــع فــي هــذا التاريــخ، ونطلــب 
منكــم بموجبــه قبــول نقــل الملكيــة والقبــض للســلع المتوافقــة مــع الشــريعة الإسلاميــة 
إلــى جانــب جميــع الحقــوق والمنافــع والملكيــة المتعلقــة بهــا، والتزاماتهــا، الممثلــة 

ــع"( ــول البي ــع[ )"قب ــم البائ ــا ]اس ــات من بالضمان



4.  Details of Goods: تفاصيل السلع   .4

Inventory Record ID ______________________________________________________ ________________________________________ رقم سجل المخزون

Warrant Number ______________________________________________________ ________________________________________ رقم الضمان

HS Code ______________________________________________________ ________________________________________ رمز التصنيف المنسق

HS Code Long 
Description ______________________________________________________ ________________________________________

الوصــف المطــول لرمــز التصنيــف 
للمخــزون المنســق 

Inventory Description ______________________________________________________ ________________________________________ وصف السلعة/ المخزون

Warehouse Keeper ______________________________________________________ ________________________________________ أمين المستودع

Warehouse/Vault ______________________________________________________ ________________________________________ المستودع/ الخزنة

Quantity being 
Purchased ______________________________________________________ ________________________________________ الكمية المشتراة

Quality ______________________________________________________ ________________________________________ الجودة

Fractional Ownership 
and Possession of 
Shari’ah compliant 
Goods comprised in 
the Warrant ______________________________________________________ ________________________________________

الملكية الجزئية وقبض السلع 
المتوافقة مع الشريعة والمدرجة 

في الضمان

Yours faithfully, وتفضلوا بقبول وافر الاـترام

{(Selling Party) ________________________ [User ID]} 

{________________________ (Selling Party) [Tradeflow Islamic Finance Party unique ID]} 

{________________________ (Selling Party) Checker} 

})الطرف البائع( ________________________ ]معرف المستخدم[{

ــي  ــل الإسلام ــرف التموي ــد لط ــرف الفري ــع( ]المع ــرف البائ }________________________ )الط

علــى منصــة تريــد فلــو[{

}________________________ )الطرف البائع({

Sale Acceptance قبول البيع

We hereby accept this Sale Offer (Document Sequence Number) (the “Sale Offer”) and agree 
to accept the transfer of the Ownership and Possession of the Shari’ah compliant Goods as 
specified therein along with all rights, interest and title thereto, and obligations thereto, 
represented by the Warrant(s) (representing such Goods), to us [Name of Purchaser] on this 
date for the sum of {Sale Price of asset} {Currency}, which is due and payable on this date.

ــى  ــق عل ــع"( ونواف ــرض البي ــتند( )"ع ــل المس ــم تسلس ــل )رق ــع الماث ــرض البي ــه ع ــل بموجب نقب
قبــول نقــل الملكيــة والقبــض للســلع المتوافقــة مــع الشــريعة كمــا هــو محــدد فيــه، إلــى 
ــان  ــا الضم ــي تمثله ــا، والت ــة به ــات المرتبط ــة والالتزام ــع والملكي ــوق والمناف ــع الحق ــب جمي جان
ــغ  ــل مبل ــخ مقاب ــذا التاري ــي ه ــتري[ ف ــم المش ــا ]اس ــلع(، إلين ــذه الس ــل ه ــي تمث ــات( )الت )الضمان

ــخ ــذا التاري ــي ه ــع ف ــتحق الدف ــة{، المس ــل{ }العمل ــع الأص ــن بي }ثم

(Purchasing Party) Checker} مدقق )الطرف المشتري({

{(Purchasing Party) ________________________  [User ID]} 

{________________________ (Purchasing Party) [Tradeflow Islamic Finance Party 

unique ID]} 

{Dubai Date and Time of acceptance by}

})الطرف المشتري( ________________________ ]معرف المستخدم[{

}________________________( ]المعــرف الفريــد لطــرف التمويــل الإسلامــي علــى منصــة 

ــو[{ ــد فل تري

}تاريخ ووقت القبول بتوقيت دبي من قبل {


